

Bad Abbach, im Februar 2024 - Rundschreiben 1/2024

Brigitte Winzenhörlein, 1. Vorsitzende, Am Fleckle 18, 86756 Reimlingen,
www.foerderkreis-badabbach.de



Liebe Mitglieder, liebe Ehrenmitglieder, liebe Paten von Aids-Waisen, liebe Freunde und Unterstützer des Bad Abbacher Förderkreises der Mariannhiller Mission,

Zahlen können glücklich machen. Sage und schreibe 56.510 € konnte unser Förderkreis im vergangenen Jahr für die verschiedensten Projekte in Afrika zur Verfügung stellen. Eine stolze Summe, die genauso wie die Anzahl der Mitglieder zeigt, dass unsere Organisation die Coronazeit gut überstanden hat.

Für die vielen Zuwendungen das ganze Jahr über danken wir sehr herzlich. Und auch dafür, dass Sie unserem Förderkreis und damit notleidenden Menschen in Afrika so viel Freundlichkeit entgegenbringen. An vielen Stellen tragen Sie durch Ihre Zuwendungen ganz konkret dazu bei, dass Kinder und Erwachsene Bildung, eine Lebensgrundlage und eine Perspektive erhalten. Mit viel Freude und Elan für die weitere Arbeit blicken wir daher in die Zukunft. Doch zunächst zum

RÜCKBLICK AUF 2023

Die Anzahl unserer Mitglieder ist wieder leicht gestiegen und liegt nun bei 260. Unsere Maiandacht mit Pater Thomas erfreute sich wieder großer Beliebtheit und auch die Teilnahme an den Gartentagen im Kurpark war wieder ein großer Erfolg. Unser „Ableger in Reimlingen“ ist auch sehr rührig. Brigitte Winzenhörlein und Monika Wöhrle stellten eine Tombola beim Klosterfest der Mariannhiller auf die Beine und unsere neue Bastelgruppe fand mit Verkäufen zum Beispiel bei der Seniorenweihnacht oder dem Ökumenischen Adventssingen großen Anklang. Sehr groß ist nach wie vor die Bereitschaft unserer Mitglieder, die Menschen in Afrika durch ihre Spenden zu unterstützen oder zum Beispiel bei Geburtstagen oder Jubiläen um Spenden für den Förderkreis statt um Geschenke zu bitten. Auch der soziale Flohmarkt im Innerort begünstigt uns immer wieder mit Spenden. Ganz herzlichen Dank dafür an Sie alle!

Die unterstützten Projekte im Jahr 2023

Ein großer Anteil an Spenden ging an Pater Robert Kaiza, der in seiner Heimatpfarre im letzten Jahr eine Grundschule baute. Insgesamt kostete der Bau von zwei Klassenzimmern und zwei Verwaltungsräumen 30.526 €. Der Bad Abbacher Förderkreis finanzierte davon 23.000 €. Im Sommer 2023 begannen die Arbeiten, mitunter schickte Pater Kaiza täglich Fotos vom Baufortschritt. Ende Januar 2024 informierte er uns, dass der Schulbetrieb begonnen hat und bedankte sich nochmals herzlichst für die Unterstützung. Dazu schrieb er sinngemäß: „Sie haben Ihren Teil beigetragen, nun ist es Aufgabe der Kinder, ihren Teil beizutragen, indem sie lernen.“

Gute Nachrichten und einen ausführlichen Bericht gab es Anfang 2023 auch von Pater Ivor aus Sambia. Der Schulbetrieb läuft. Auch die dortige Makeni-School hat der Förderkreis mitfinanziert.

Daneben gab es noch mehrere „kleinere“ Projekte: 2.500 € für Nähmaschinen für ein Trainingszentrum für alleinstehende Mütter in Sambia, 1.800 € für den Kauf von Papaya-Pflanzen, die von Jugendlichen gepflanzt und gepflegt werden und deren Früchte von ihnen auch vermarktet werden.

Auch gemeckert und gegackert wird mit Unterstützung des Förderkreises: Die Massai-Frauen in Tansania wurden für die Anschaffung von Ziegen mit 1.000 € unterstützt. In Sambia entsteht eine Geflügelfarm, um alleinerziehenden Müttern den Aufbau einer Existenz zu ermöglichen. Der Förderkreis hat mit 4.000 € Anschubfinanzierung unterstützt. Die Schulspeisung in Longido/Tansania wurde mit 2.400 € weitergeführt, in zwei Pfarreien in Sambia erhielten die Frauen Kleinkredite (insgesamt 4.000 €), um mit einer Tierhaltung zum Unterhalt der Familie beizutragen. Nach Alou/Tansania gingen 1.300 € als Anschubfinanzierung, um Gemüse für die Schulspeisung anzubauen, und mit 3.000 € unterstützten wir eine Frauengruppe in Longido, die beharrlich daran arbeitet, Genitalverstümmelung bei Mädchen zu bekämpfen.

DER KASSENBERICHT

Im Kassenbericht sind Einnahmen und Ausgaben bis zur Jahreshauptversammlung im Oktober berücksichtigt.

Anfangsbestand am 1.1.2023 waren 32.113,29 €

Endstand zur Jahreshauptversammlung am 9.10.2023 waren 18.156,18 €.

Einnahmen

Sie setzen sich zusammen aus Mitgliedsbeiträgen, Patenschaften, Spenden und den Einnahmen aus der Maiandacht, den Gartentagen und der Tombola in Reimlingen. In Summe wurden **43.150,78 € eingenommen**. (Bitte beachten Sie, dass in dieser Summe die Weihnachtsspenden und die Erlöse der Bastelaktion aus 2023 noch nicht enthalten sind.)

Ausgaben

Die Ausgaben betragen 57.107,89 €. **An die verschiedenen Projekte unseres Förderkreises in Afrika gingen dabei 56.510 €**. Der Rest verteilt sich auf Büromaterial, Kontogebühren, Versicherung, etc. (Die Differenz zwischen Ausgaben und Einnahmen war durch noch vorhandene Mittel gedeckt)

AUSBLICK AUF 2024

An Veranstaltungen sind geplant die Maiandacht mit Pater Thomas. Der Termin wurde nun auf den Pfingstmontag, 23.5. festgesetzt, damit Pater Thomas teilnehmen kann.

Weil wir uns seine Teilnahme und seine Berichte auch bei unseren Jahresversammlungen wünschen und die am besten im Januar zu realisieren ist, sind wir mit der Jahreshauptversammlung wieder in den Januar gegangen. Der Termin wird noch bekannt gegeben. Im Dezember 2024 möchten wir eine adventliche Andacht mit Glühwein und Lebkuchen in Frauenbründl anbieten.

Unser Bastelkreis möchte seine Aktivitäten in der Vorweihnachtszeit und eventuell auch unter dem Jahr ausweiten. Wer gerne mitmachen möchte, ist herzlich willkommen.

Information bei Gabi Hueber-Lutz, (3136).

Wir hoffen, auch 2024 mit Ihrer Unterstützung ähnlich erfolgreich weiter arbeiten zu können. Ihnen allen ein großes Vergelt`'s Gott.

gez.
Brigitte Winzenhörlein
-1. Vorsitzende-

gez.
Gabi Hueber-Lutz
-2. Vorsitzende-